

Danpasmar 1 Dampingi Dankormar Ikuti Pengecekan Personel Kolone Senapan Oleh Kasum TNI

Hariyono - BANYUWANGI.NETWORKS.CO.ID

Sep 18, 2023 - 23:46



Danpasmar 1 mendampingi Dankormar mengikuti pengecekan Personel Kolone Senapan oleh Kasum TNI

JAKARTA - Komandan Pasmar 1 (Danpasmar 1) Brigjen TNI (Mar) Umar Farouq, S.A.P., CHRMP., M.Tr.Opsla., M.Han., mendampingi Komandan Korps Marinir (Dankormar) Mayjen TNI (Mar) Nur Alamsyah, S.E., M.M., M.Tr.(Han)., untuk melaksanakan pengecekan personel kolone senapan bersama Kepala Staf Umum (Kasum) TNI Letjen TNI Bambang Ismawan, S.E., M.M., di Lapangan Apel Brigif 1 Kesatrian Marinir Hartono Cilandak, Jakarta Selatan. Senin (18/09/2023).

Pengecekan personel atraksi kolone senapan ini dilaksanakan untuk memastikan kesiapan para Prajurit maupun materialnya menjelang pelaksanaan atraksi

kolone senapan pada peringatan HUT Ke-78 TNI di istana negara.

Kolone senapan adalah atraksi khas milik Korps Marinir TNI AL yang merupakan gerakan senjata untuk mencerminkan kebersamaan, kekompakan dan kedisiplinan serta kerjasama yang solid diantara pemainnya. Pada pelaksanaan atraksi kolone senapan peringatan HUT Ke-78 TNI ini seluruh pemainnya merupakan Prajurit TNI dari tiga angkatan yaitu TNI AD, TNI AL dan TNI AU.

Pada kesempatan tersebut Kasum TNI juga memberikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada seluruh Prajurit TNI yang telah berlatih untuk mensukseskan atraksi kolone senapan kali ini. "Saya ucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada seluruh Prajurit dan jajaran pelatih yang telah memberikan tenaga dan pikirannya agar atraksi ini dapat berjalan sukses, saya telah melihat sendiri gerakan yang telah kalian latihankan, sudah bagus, pertahankan dan saya percaya pada pelaksanaan di Istana Negara pada tanggal 5 Oktober nanti penampilan kalian akan lebih spektakuler lagi," ujar Kasum TNI.

Usai pelaksanaan pemeriksaan Prajurit atraksi kolone senapan oleh Kasum TNI usai, Dankormar yang masih tetap didampingi oleh Danpasmar 1 juga memeriksa kesiapan Pasukan Upacara Satuan Setingkat Batalyon (SSY) Marinir pada peringatan HUT Ke-78 TNI. Diharapkan para Prajurit yang terlibat Pasukan Upacara pada HUT Ke-78 TNI ini mampu menampilkan yang terbaik demi nama baik Korps Marinir, TNI AL dan TNI di hadapan Presiden RI dan seluruh Rakyat Indonesia. (Puspen TNI)